

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	19.06.2018	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion  
Freigabe des Gehwegs auf der Südseite des Goerdelerplatzes für Radfahrer**

Vorlage Nr.: 20185961

**Stellungnahme der Verwaltung**

Die Beschilderung Gehweg mit dem Zusatzschild „Radfahrer frei“ steht noch, da vor Ort festgestellt wurde, dass die Radfahrfurt über die Falkenstraße neu markiert worden war. Da es sich nicht um einen Radweg, sondern um einen Gehweg handelt, den Radfahrer unter Beachtung des Vorrangs der Fußgänger benutzen dürfen, war und ist die Beibehaltung der Beschilderung nicht schädlich. Der Radfahrer kann frei entscheiden ob er die Fahrbahn benutzt oder den Gehweg unter Beachtung des Vorrang des Fußgängers.

Danach wurde bekannt dass sich die Fa. Görtz im Bereich Goerdeler Platz/ Rohrlachstraße ansiedelt. Deshalb wurde eine Umgestaltung (2 Parkplätze auf der Ausleitung verbunden mit einem Rückbau der früheren Radwegteilung, sowie Anpassung des Radweges Rohrlachstraße) in diesem Bereich geplant, die mit der Baumaßnahme des Bereichs Tiefbau in der Rohrlachstraße umgesetzt werden sollte. Da sich diese Baumaßnahme verzögert ist noch der heutige Bestand vorhanden.

Das Abstellen von Fahrrädern auf Rad- und Gehwegen ist oft anzutreffen und auch nicht verboten. Selbstverständlich schränkt dies den Raum auf dem Gehweg, ebenso wie Werbe-stopper, ein. Das „Querparken“ von Fahrzeugen kann im Rahmen der Überwachung ge-ahndet werden. Wir bitten den Ortsbeirat hier um eine Rückmeldung zu welcher Zeit im Tagesverlauf sich dies am häufigsten gezeigt hat, damit die Einsatzleitstelle zielgerichtete Kon-trollen einplanen kann.

2-15: